



# 下東条小学校

学校だより 7月号



令和3年7月1日

## 【学校教育目標】



たくましく、こころ豊かに生きる子の育成  
ー強い子・正しい子・仲のよい子ー



夏本番 元気に外を駆け回る子どもたちの汗がキラキラと輝く7月

4月から発出されていた緊急事態宣言もようやく解除となり、まん延防止等重点措置法に移行(小野市は措置区域外)となりました。いろいろと制限がある中、皆さんは感染防止に努め、本当によく頑張っています。1学期がスタートしてから3ヶ月が過ぎました。全校生122名のうち、何人の友達と話ができましたか。これからもクラスやなかよし班や同じ町の人だけでなく、たくさんの人と話をして仲良くなって下さい。

今年は、プールで水泳学習に励んでいる皆さんの様子がうかがえ、季節が一気に春から夏に様変わって学校全体がより明るくなったように感じます。昨年度に引き続き、今年度も新型コロナウイルス感染症の再拡大で、水泳学習の実施があやぶまれましたが、6月中旬の大変暑い中、5・6年生がプール掃除を一生懸命頑張ってくれて、今年度は2年ぶりに実施することができました。昨年度、水泳学習中止が決まったあとに、昨年6年生みんなで一生涯懸命プール清掃してくれた姿が印象的でしたが、今年も、たわしや棒すり(デッキブラシ)で、黙々とプール掃除に励んでいる5・6年生の姿に、高学年としての自覚を感じました。これからもみんなで『水泳学習のルール』をよく守り安心安全な水泳学習にしていって下さい。

1学期も残り3週間となりました。6月の全校朝会でも話したように、本校に来校された多くのお客様が、皆さんの元気なあいさつに感動されていたので、引き続き、「あいさつ」「学年に応じた生活」「命や思いやりを大切に」する事を意識して過ごして下さい。

また、6月に配布された『家庭学習のすすめ』に従って、今年の夏休みは、自分自身のために自主学習をがんばり続けて下さい。

(低学年の人は、お家の人に読んでもらって下さい。)

学校長



## 保護者の皆様へ

1学期も早いもので、最後の月を迎えました。長きにわたるコロナ禍ですが、子ども達が休むことなく元気に登校できている様子が何よりの教職員の励みとなり、ひとえに保護者の皆様方のご理解と日々の検温や健康観察等の賜物と感謝しています。今年度は、臨時休校等がなく例年通りの夏休み実施となります。7月21日から始まる37日間を有意義に過ごせるよう、子どもと保護者の皆様と一緒に長期間休業中の計画を立てて下さい。

昨年の臨時休校期間中にもお知らせしましたが、**家庭での学習は、自分で決めたルールに沿って毎日コツコツと積み重ね、自分で自分の頑張りを認めることができるようになることが大切です。**ただ、子供だけで家庭学習に取り組むことは、大人が想像する以上に大変なことで、子どもの頑張りに寄り添いながら、前向きな声掛けを続けていただくと、必ず1人で家庭学習をする習慣を身に付けることができ、子ども達の大きな力となります。保護者の皆様もお忙しいと思いますが、『家庭学習のすすめ』等を活用していただき、将来ある子ども達のためにご協力をお願いします。



**お知らせ** 8月11日(水)～15日(日)は、学校閉庁日となります。期間中、お子様の急な相談や緊急の連絡が必要な場合は、小野市教育委員会 ☎63-2409 (直通) (夜間・休日 小野市役所 ☎63-1000) (代表)までお願いします。

